

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : UPT SD Negeri Babadan 05
Kelas / Semester : 3 (Tiga) / 2
Tema 7 : Perkembangan Teknologi
Sub Tema 1 : Perkembangan Teknologi Produksi Pangan
Pembelajaran : 6
Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan membaca teks, siswa mampu menentukan kalimat utama dari masing – masing paragraf.
2. Dengan melakukan percobaan, siswa mampu menjelaskan dan menentukan volume dalam satuan tidak baku dengan menggunakan benda konkret.
3. Dengan melakukan percobaan, siswa mampu menyelesaikan masalah luas dan volume dalam satuan tidak baku dengan menggunakan benda konkret.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Mengawali pembelajaran dengan salam, menanyakan kabar, absensi siswa dilanjutkan dengan do'a.2. Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari.3. Memberikan gambaran tentang manfaat materi yang dipelajari hari ini.	2 menit
Kegiatan Inti	Langkah – langkah kegiatan pembelajaran : <ol style="list-style-type: none">1. Guru menjelaskan sekitar materi yang akan dipelajari hari ini2. Siswa diminta membaca Perkembangan Teknologi Produksi Pangan dan mencari ide pokok dari masing – masing paragraf.3. Guru membagi siswa menjadi beberapa kelompok setelah itu siswa diminta mengamati media pembelajaran tentang materi yang akan dipelajari.4. Siswa melakukan percobaan bersama kelompoknya dengan menggunakan alat yang sudah dipersiapkan.5. Siswa berdiskusi dengan sesama anggota kelompoknya dengan bimbingan guru, setelah itu tiap kelompok mempresentasikan hasil kelompoknya di depan kelas.6. Guru memberi penguatan tentang jawaban siswa perwakilan kelompok.	6. menit
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Guru bersama siswa menyimpulkan kegiatan pembelajaran hari ini2. Guru dan siswa melakukan refleksi pembelajaran3. Doa dan salam penutup	2 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja dengan rubrik penilaian.

Mengetahui
Kepala UPT SD Negeri Babadan 05

Babadan, 17 Juli 2021
Guru Kelas III

AGUS NGADIANTO, S.Pd
NIP. 19630811 199002 1 002

TUTIK HARIATI, S.Pd
NIP. -